
年明けに発行した「ねりまタイムズ新春特別号」でも取り上げましたが、区では平成26年に

全ての区立小中学校の普通教室、特別教室、給食室への冷暖房設置を完了させましたが、

体育館への冷暖房設置に関しては、これまで計画がありませんでした。

体育館への冷暖房設置は教育的な観点だけでなく、避難拠点としての観点からも非常に重要です。

自民党は長年に渡って体育館への冷暖房設置の必要性を主張し、私も当選以来、再三に渡り、

議会の場で提案を繰り返して参りました。

今回、練馬区議会第一回定例会において、平成30年度予算が成立し、学校体育館への冷暖房設置がようやく実現すること

となりました。 区内には全部で99校の小中学校があるため、10年計画で全ての小中学校への設置を完了させます。

設置に先駆けて、今年は大型扇風機を各校3台ずつ配備し、生徒たちの良好な教育環境の整備を

図るとともに、万が一震災が発生した際の避難拠点の緊急対策といたします。

（冷暖房設置が完了した際にも、効率的に空気を循環させるサーキュレーターとして活用できます。）

また既存の冷暖房設備のメンテナンス強化と学校トイレの洋式化も、しっかりと自民党が実現して参ります。

一般質問や予算特別委員会等の場において、地元保谷駅周辺の課題を取り上げました。

かしまの発言（要旨）

①保谷駅周辺の将来的な立体化に向けた区の決意は。

②みどりバスの保谷駅南口乗り入れの早期実現を。

③通勤時間帯の保谷駅南口エスカレーターの使用再開に向けた働きかけを。

区の回答（要旨）

① 踏切による交通渋滞の発生や踏切事故の危険性などの問題を抜本的に解決するには鉄道の立体化が必要。

東京都が策定した踏切対策基本方針において、大泉学園駅から保谷駅付近が「立体化の検討対象区間」とされている。

区では現在、西武新宿線の立体化実現に向けて都と協議を進めているが、その進捗を見極め、

保谷駅周辺の立体化について、都へ働きかけをしていく。

② 保谷駅南口周辺は道交法の関係で、バスが通行できる道路が限定されており、駅南口への乗り入れが困難。

現在、駅南側で道路の拡幅整備に取り組んでおり、用地取得に向けた関係権利者との協議を積極的に進めている。

③ 保谷駅ビル（ステア）のエスカレーターについては、通勤時間帯も利用できるよう管理会社に以前より、

申し入れをしている。 しかしながら、利用者の安全確保の観点から、「やむを得ず混雑時の利用を制限している」

との回答。西東京市に対しても同様の申し入れを行っている。

まちづくりは一朝一夕で前に進むものではありませんが、地元の課題解決に向け、引き続き、粘り強く尽力していきます。

ねりまタイムズは議員本人が編集・作成・発行を行っています。試行錯誤の連続ですが、ご意見などお気軽にお寄せください。
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まちづくりセンターが発行しているまちづくり情報誌「こもれび2月号」（年3回発行）

において、南大泉が特集されました。こもれびは普段、何気なく暮らしているまちの

新しい発見や面白い出会いを見つけるのに役立つ地域情報誌です。

今回の南大泉特集は、地元の魅力がたっぷり紹介された力作となっています。

練馬区内の全駅にある区報スタンド、区役所、公共施設（図書館・地区区民館）、

配布協力店などで、配布しています。見つけられない場合は、かしままさお事務所でも

お渡しできますので、お気軽にご連絡ください。

先日、保谷駅周辺を4台の人力車が颯爽と走る姿を目撃された方は、

いらっしゃいませんか。

実はこれ、南大泉商愛会と西東京市の３つの商店会が共同で

企画した新しいイベントでした。

保谷駅周辺は練馬区と西東京市の行政境というハンデから、

これまでなかなか連携が取りづらい場所でありました。

しかし、そういったハンデを乗り越え、

「地元保谷駅周辺を盛り上げよう」と４つの商店会が初めて共同でイベントを開催しました。

1年以上に及ぶ準備に、毎回私も参加させて頂きましたが、

地元の商店会の皆さまの熱い思いを肌で感じることが出来ました。

今回は初めての試みということで、まだまだ改善の余地はありますが、

今後、回を重ねるごとに魅力を高めていけるように頑張ります。

是非、今後の活動にご注目ください。

昨今、地方議会の政務活動費に関する不正が

政治不信を招く原因となっています。

かしままさおは「政務活動費の完全公開」

を公約に掲げており、使用用途・金額の詳細

を全て自身のホームページで公開しています。

また今年度からは、区議会全体においても、

会派ごとの項目公開を実現することができました。

区民の皆さまから信頼される区議会を目指して、

詳細な完全公開実現に向け、引き続き声を挙げて参ります。

練馬区南大泉3-9-22 TEL:03-6904-4363

（議員直通）090-9325-5687

公式HP：kashima-masao.com

日々の活動はFacebookを中心に報告しています。

友達リクエスト大歓迎です。

かしままさお（鹿島正雄）プロフィール

練馬生まれ/私立暁星高校卒/早稲田大学政治経済学部政治学科卒

日本航空（株）での民間企業経験を経て、

公募で自民党の公認を獲得。

平成27年、練馬区議会議員選挙に初挑戦。

3547票の大きな期待を頂き、初当選。

練馬区議会議員 1期
妻・息子と3人暮らし

「区政に新しい風」を吹き込むべく、奮闘中。

地元町会・商店会・消防団でも

元気に活動中。

朝の駅頭で見かけた際は

是非、お気軽にお声がけください。

ねりまタイムズは議員本人が編集・作成・発行を行っています。試行錯誤の連続ですが、ご意見などお気軽にお寄せください。
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